

## Plumieux

### Les Assemblées gallèses s'achèvent en beauté

Après toute une semaine d'animations dans les alentours, les Assemblées gallèses se sont achevées samedi à Plumieux. Au programme de cette dernière journée : une animation dans les bars, un repas chanté et un grand fest noz.

Cette dix-neuvième édition a été un énorme succès. Le repas chanté, qui était assuré par le club sportif de Plumieux, a rassemblé deux cent soixante personnes. « On a été obligé de refuser du monde », a souligné Dominique Jumel, l'un des organisateurs des assemblées. Les convives ont participé à un repas chanté haut en couleur. Quant au fest noz, il a attiré pas moins de cinq cents personnes. Cette année, le groupe mis à l'honneur était Sergent Benoît, venu tout droit de la province de Wallonie en Belgique. Un groupe qui avait l'habitude d'animer les mariages ; ils ont pris goût à la scène et se sont très vite adaptés à l'esprit des assemblées gallèses. Leur passage aux gallèses leur a permis de se remettre en cause et d'envisager pour l'avenir de véritables scènes. Toutefois, les Wallons n'étaient pas les seuls à animer le fest noz. Les nombreux danseurs ont pu danser sur les rythmes d'Arzoustaff, originaire des pays de Vilaine et le très prometteur groupe nantais les Imprévis.

Le fest noz a été l'occasion de profiter d'une bonne variété de danses, jouées magnifiquement dans un excellent esprit. La salle des fêtes, récemment rénovée et agrandie, a donné l'espace nécessaire à une telle manifestation.

Les dix-neuvièmes Assemblées gallèses s'achèvent donc dans la bonne humeur, même si elles ont dû compter avec le 14 Juillet, qui est considéré pour beaucoup comme une véritable cassure.

Nombre de stagiaires ont d'ailleurs demeuré sur La Chèze le dimanche, dans l'espérance d'une



Le public a beaucoup dansé lors de ces assemblées gallèses.



Des groupes de qualité ont animé le fest noz.

dernière journée. A noter que l'année prochaine, les Assemblées gallèses fêteront leur ving-

tième anniversaire. De nombreux projets sont à l'étude, notamment un atelier de cuisine wallone.

Pour l'heure, une assemblée générale est d'ores et déjà programmée pour fin septembre.